



## ENTREGA A LA FUNDACIÓN IRENE MEGÍAS DE LA CUANTÍA RECAUDADA EN EL TORNEO DE PÁDEL SOLIDARIO

**Vva. de la Cañada, 18 de dic.2015.-** El alcalde, Luis Partida, ha presidido esta mañana el acto de entrega a la [Fundación Irene Megías contra la Meningitis](#) de la recaudación obtenida en el Torneo de Pádel Solidario. La competición, promovida por el Club de Tenis y Pádel villanovense con la colaboración del Ayuntamiento, se celebró el pasado mes de noviembre. En ella participaron un total de 72 jugadores en los distintos partidos organizados en las categorías Infantil y Absoluta. El presidente del Club de Tenis y Pádel, Tomás de Prada, ha entregado los 520 euros recaudados a Elena Moya, directora de Expansión de la Fundación Irene Megías.

“La Fundación Irene Megías realiza una labor encomiable a nivel nacional e internacional. Es, por ello, todo un orgullo que ésta tenga su origen y sede en nuestro municipio. Como lo es, del mismo modo, contar con entidades deportivas como el Club de Tenis y Pádel siempre dispuesto a colaborar con todo tipo de causas solidarias”, destacó el alcalde, Luis Partida.

### **Nuevo evento deportivo solidario**

Por otro lado, el Ayuntamiento ha organizado el próximo 27 de diciembre la tercera edición de la [San Silvestre Solidaria](#). En esta ocasión, el dinero recaudado con la inscripción irá destinado al [Proyecto de Ambibikes de la Fundación Irene Megías en Malawi](#).